

Afirma Evo Morales que Estados Unidos no tiene moral para descalificar a otros pueblos



La Paz, 14 sep (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, afirmó que Estados Unidos, como mayor consumidor de drogas del mundo, no tiene autoridad moral para descalificar la lucha contra el narcotráfico de otros pueblos.

En un mensaje publicado en su cuenta de Twitter, el primer mandatario se refirió al informe del Departamento de Estado que mantiene a Bolivia y Venezuela, junto a países de otros continentes, en la lista de supuestos incumplidores en el combate al tráfico de estupefacientes.

"Estados Unidos usa la descertificación como pretexto para el control geopolítico mundial", advirtió Morales.

Evo calificó como ridículo el informe y recordó que otros documentos de la ONU y la Unión Europea han felicitado y reconocido el esfuerzo de Bolivia en el enfrentamiento a ese flagelo.

Una reciente investigación de la Oficina de Naciones Unidas contra la Droga y el Delito asegura que el área sembrada de coca en Bolivia es la más baja desde que comenzó el monitoreo en el 2003.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/105632-afirma-evo-morales-que-estados-unidos-no-tiene-moral-para-descalificar-a-otros-pueblos>



Radio Habana Cuba